

ÉXITO del II CONGRESO de INNOVACIÓN EDUCATIVA



MARTA

El pasado 25 de enero **ANPE Canarias** celebró su **Segundo Congreso de Innovación educativa**. Todas las entradas para el evento se agotaron una semana antes de que tuviera lugar esta cita con la formación y el encuentro del profesorado. Por este motivo, por las buenas críticas recibidas y la posterior

comunidad generada a raíz del evento, podemos definirlo como un éxito.

Bajo el título **“No es magia, es innovación. Proyectos reales en las aulas canarias”**, esta jornada proporcionó recursos “realistas” al profesorado canario para permitirle mejorar sus métodos de enseñanza. De hecho, en el transcurso de este día fueron varias las propuestas para empezar a poner en práctica lo transmitido.

Nosotros aportamos de múltiples formas, esta es una de ellas, nuestro granito de arena para la mejora de la enseñanza pública canaria. **Este foro era el adecuado para recordar que las buenas prácticas docentes son una de las claves para promover el prestigio social del profesorado, la autonomía de los claustros y la evolución de métodos tradicionales de enseñanza.** Incluso pudimos resaltar ante la representación de la Consejería la



importancia de ofertar más convocatorias para cursos masivamente solicitados, como es el caso del curso de formación de entornos virtuales o el de dirección.

Por eso destacamos el valor y la calidad de empresas que se han implicado con nuestra labor educativa. Con el apoyo de La Caixa, la Fundación MAPFRE Guanarteme y Folder pudimos afrontar los costes de esta producción. Así, extender nuestra mejora a la solidaridad resultó posible. Entreculturas -ONG dedicada a la mejora de la educación en países desfavorecidos- pudo recibir financiación gracias a la compra de entradas para su proyecto en Haití.





El congreso contó con cuatro talleres liderados por docentes canarios: **Miguel Mederos, Amaya Padilla, Jorge González y Jesús Rosales**. Las opiniones de los asistentes coincidían en que los talleres habían sido muy dinámicos y quizá muy breves, pero que se llevaban materiales y referencias para seguir mejorando. Todos los congresistas asistieron a una conferencia a cargo de **uno de los mejores maestros del mundo según el Global Teacher Prize, Xuxo Ruiz**.

En este II Congreso de Innovación hemos tenido un espacio para realizar un **homenaje al exconsejero de Educación, el profesor D. Luis Balbuena Castellano**. El Maestro, Catedrático de Enseñanzas Medias, Medalla de Oro de Canarias 2015 y fundador de la Sociedad Canaria de Profesores de Matemáticas Isaac Newton, visiblemente emocionado, explicó que se trataba de un reconocimiento especial por haber sido concedido por "colegas".

Todos los ponentes formaron parte de una mesa redonda moderada por la periodista Saray Encinosa (pueden contemplar este debate en

nuestro canal de Youtube **ANPE Canarias**). Quienes habían aportado su conocimiento y sello propio en los talleres previos sumaron su particular visión sobre la innovación educativa. También se generaron espacios para compartir la impresión de los asistentes.

El hecho de que hayamos sido capaces de movilizar a tantos docentes para que pasen un sábado formándose es síntoma de la calidad de nuestro sistema, aunque no siempre sepamos verlo. Más de 200 docentes de toda Canarias invirtieron parte de su tiempo libre para dar una mejor enseñanza en su aula el siguiente lunes. Parece que a veces la realidad supera a la magia en la educación.

